



HABRÁ PRESENTACIONES Y CONCURSOS EN LA PLAZA DE ARMAS DE LA CAPITAL REGIONAL DE ATACAMA.

Colombianos celebran su independencia con jornada cultural

CONMEMORACIÓN. Est domingo la Plaza de Armas se llenará de tricolor para festejar con feria gastronómica, presentaciones culturales, concursos y emprendimientos. Una actividad gratuita y abierta a la comunidad.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

La colectividad colombiana de Copiapó, representada por la agrupación Compatriotas de Corazón, se prepara para conmemorar la Independencia de Colombia, con una jornada cultural que se desarrollará mañana 27 de julio en la Plaza de Armas de la ciudad, entre las 11:00 y las 15:00 horas.

La comunidad que llegue al lugar, tendrá la posibilidad de disfrutar de una feria gastronómica repleta con los sabores típicos de Colombia, además de una muestra de emprendimientos, presentaciones artísticas y concursos con premios para todos los asistentes.

Indicar que será una instancia marcada por el colorido, la música y el encuentro entre culturas, pensada para celebrar en comunidad y reafirmar los vínculos de hermandad entre los pueblos de Colombia y Chile.

Ante esta importante fecha, Martha Yasmín Restrepo, representante de compatriotas de Corazón, señaló que "esta es una actividad hecha con amor para mostrar lo

"Esta es una actividad hecha con amor para mostrar lo mejor de nuestra cultura, nuestros sabores, nuestras costumbres y seguir tejiendo comunidad en esta tierra que nos acoge".

Martha Yasmín Restrepo
 Representantes de Compatriotas de Corazón

mejor de nuestra cultura, nuestros sabores, nuestras costumbres y seguir tejiendo comunidad en esta tierra que nos acoge. Queremos invitar a todos y todas a compartir esta fiesta de identidad y unión".

Por su parte, el cónsul general de Colombia en Antofagasta, Yilber Benítez, destacó que "sin dudas nos enorgullece acompañar a nuestros compatriotas en Copiapó y seguir respaldando estas expresiones de cultura viva, que unen a las comunidades migrantes con sus territorios de acogida".

"Nos enorgullece acompañar a nuestros compatriotas en Copiapó y seguir respaldando estas expresiones de cultura viva, que unen a las comunidades migrantes con sus territorios de acogida".

Yilber Benítez
 Cónsul general de Colombia en Antofagasta

Benjamín Cruz, multiplicador del programa Colombia Nos Une de Cancillería de Colombia, expresó que "estas celebraciones no solo honran nuestra historia, sino que fortalecen el tejido social, promueven el emprendimiento migrante y generan espacios de encuentro intercultural que tanto necesita nuestra región."

La invitación está abierta a toda la comunidad colombiana, chilena y migrante en general, a sumarse a esta gran celebración en la Plaza de Armas de Copiapó. La entrada es libre y gratuita. 